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Ata de Reunião – Colegiado do Câmpus

PARTICIPANTES
NOME INSTITUIÇÃO / ÁREA TELEFONE E-MAIL

Ailton Durigon Docente - suplente
Diogo Soares Fonseca TAE – 2º titular
Elisandra da Silva Alves Assessora DG - 1ª Secretária do Colegiado
Fernando Domingos Zinger Docente – 1º titular
Gabriel Granzotto Madruga Docente – membro titular 
Geancarlo Vieira Werner Chefe DAM – membro nato
Jacqueline Pereira Vistuba TAE - suplente
Jesiane de Oliveira Straubel Discente – 1º titular
Thiago Meneghel Rodrigues DG – membro nato
Vilson Heck Junior Chefe do DEPE – mebro nato

Definições

O Diretor-Geral (membro nato), Prof. Thiago deu início a reunião. Informou aos presentes o formato
de reunião ampliada, na qual pessoas externas são convidadas a participar durante a conversa inicial
sobre os pontos de pauta e depois ficam apenas os membros do Colegiado para deliberação.
 
Em seguida, deu início a apreciação dos pontos de pauta.

- Primeiro ponto de pauta – Informes;
- 1.1) Parceria IPBeja – Câmpus Lages do IFSC;

Thiago iniciou os informes comentando que em breve a reitora virá a lages para falar sobre o future-se.
Ela viria inicialmente em 18/09/2019, mas em virtude de outras compromissos não pode se deslocar
para a região serrana.

A respeito do item 1.1 Parceria IPBeja – Câmpus Lages do IFSC, Thiago informou que apenas fora
detalhada a parceria já existente, foram realizados acordos para aumentar a quantidade de alunos em
mobilidade estudantil pelo Propicie e estabelecida uma mobilidade para servidores. Foram realizados
estudos para acordos de  dupla titulação e  está  sendo analisada a  possibilidade  de parceria  com a
NDDigital para auxiliar o pagamento do valor das disciplinas de cursos superiores no IPBeja. 

- Segundo ponto de pauta - Plano Quinquenal de Infraestrutura / Obras.

Thiago explicou ao grande grupo a importância do plano e reproduziu um trecho do vídeo da última
gravação do CODIR, onde a pró-reitora de administração explica que hoje para que se possa realizar
uma obra são necessárias as seguintes etapas: definição da área que será construída, licitar o projeto,
licitação da obra com recurso e depois a construção. Informou que em média são necessários mais ou
menos dois anos para licitações e um ano para construção, e que neste momento não estão sendo
permitidas as autorizações de projeto (contratação).

Thiago comentou sobre os projetos constantes no anexo que fora encaminhado com a pauta da reunião.
Na sequência alguns servidores fizeram questionamentos e colocações, a seguir seguem alguns:
Fernando Zinger reforçou a importância de ser melhor especificado no plano do que realmente se
tratam os projetos. Questionou se o esboço que foi aprovado em reunião do Colegiado realizada no ano
passado, foi apenas um esboço mesmo e se poderá ser apreciada a sua versão final, e Thiago afirmou
que poderá ser apreciada a versão final do plano.
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Michael comentou sobre a discrepância de valores entre as áreas constantes no plano. 

Ailton questionou os dados, informações e perspectivas e solicitou que seja repensada a divisão entre
orçamentário  /  extraorçamentário.  Propôs  adiantar  para  2020/2021  o  projeto  de  construção  das
passarelas e o de captação da água da chuva. Expôs também a necessidade da adaptação de algum
espaço dentro do Câmpus para a montagem do laboratório de física e propôs que seja alterado o valor
estimado para a reforma da quadra e que o recurso seja alterado para extraorçamentário.

Rafael Schreiber comentou sobre a necessidade de aquisição de uma máquina para a área de Processos
Industriais. Thiago explicou que já houve uma tentativa frustrada de aquisição e que infelizmente por
ser um valor muito alto, por hora não há como incluir no plano com a atual perspectiva de orçamento. 

Gabriel questionou se não há a possibilidade de alocar recurso da reitoria para alguns projetos e Thiago
informou que não há esta opção na planilha que a direção preencheu apenas havia as opções recurso
extraorçamentário e recurso orçamentário. Reforçou que a construção de espaços novos é um processo
mais  difícil  e  que  possivelmente  teremos  que  transformar  algum  dos  espaços  do  Câmpus  em
almoxarifado.

Gabriel  sugeriu  ainda  a  alteração  dos  contêineres  para  recurso  orçamentário  e  outro  espaço  para
recurso extraorçamentário.

Passado este momento os servidores e alunos do Câmpus que assistiam a reunião foram dispensados e
a deliberação foi realizada apenas com os membros do Colegiado.

Os membros conversaram e deliberaram a respeito das sugestões apresentadas durante a reunião e
também das  encaminhadas  via  segmento.  Após  deliberação  foi  aprovada  a  planilha  com o  Plano
Quinquenal de Infraestrutura (anexo).

Próxima reunião ordinária:
Data: 22/10/2019
Hora: 13:30
Local: a definir
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